
Der Maximilian-Park 
in Hamm

Information

Der Maximilian-Park hat jeden Tag geöffnet.

Der Maximilian-Park kostet Eintritt.

Sie können sich über den Maximilian-Park informieren:

im Internet 
www.maximilianpark.de

am Telefon 
0 23 81 - 982 100

per E-Mail 
info@maximilianpark.de

die Adresse lautet 
Alter Grenzweg 2 
59071 Hamm
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Der Maximilian-Park 
Früher

Vor langer Zeit stand hier ein Bergwerk.

Wir sagen Zeche zum Bergwerk.

Die Arbeiter in der Zeche haben Kohle aus der Erde geholt.

Dann wurde die Zeche geschlossen.

Die Fläche war lange Zeit ungenutzt.

Es gab viel Natur.

Viele Pflanzen sind hier gewachsen.

Viele Vögel und kleine Tiere haben hier gelebt.

Dann wurde auf dieser Fläche ein Park gebaut.

Der Park heißt Maximilian-Park, kurz Maxi-Park.

Die Zeche hieß früher Maximilian.

Der Park wurde für eine große Garten-Ausstellung gebaut.

Die Ausstellung war im Jahr 1984.

Seitdem gibt es den Maximilian-Park.

Der Maximilian-Park 
Heute

Das können Sie im Park sehen:

,	�ein großes Gebäude

	 Das Gebäude sieht aus wie ein Elefant. 

	 Von oben haben Sie eine schöne Aussicht.

,	�viele Spiel-Plätze

,	�bunte Beete mit schönen Blumen

,	�ein Haus mit lebenden Schmetterlingen

,	�und viel Natur

Jedes Jahr kommen viele Besucher  
in den Maximilian-Park.


